
Protokoll:  
Rm Scherhag (CDU) korrigiert den Antrag insoweit, dass es im letzten Absatz statt „nördliches 
Eingangstor“ „südliches Eingangstor“ heißen müsse und in der folgenden Zeile hieße es dann 
statt „südlich“ „nördlich“. Des Weiteren solle der nächste Satz gestrichen werden. 
Zum Inhaltlichen sei Stolzenfels sei ein Gebiet, das gefördert werden müsse. Die Stadtverwaltung 
habe mitgeteilt, dass derzeit keine Maßnahmen eingeleitet werden sollen, aber die Fraktion sei 
der Meinung, es sei notwendig, auch diesen Stadtteil mit in die gesamte Stadtentwicklung 
aufzunehmen. 
 
Beigeordneter Prümm liest die Stellungnahme (ST/0133/2010) der Verwaltung vor. 
 


